
Pièces 8 Pièces

Superficie 228 m²

Référence 86400259

Prix 940 000 €

Bagnolet
Maison à vendre (93170)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  calme,  maison  familiale  de  228m²  avec

dépendance, jardin et garage. Elle se compose au Rez-de-Chaussée d'une grande

pièce  de  vie  traversante  avec  cuisine  ouverte  meublée  et  équipée,  une  salle  à

manger,  un  double  séjour  donnant  sur  le  jardin  et  une  salle  de  douche  avec

toilettes.  A l'étage,  l'espace nuit,  avec 3 chambres,  une chambre parentale  (avec

possibilité  de  salle  de  douche  privative),  une  salle  de  bains  avec  toilettes,  et  un

espace  détente.  Une  surélévation  encore  brute  de  83m²  est  à  penser  selon  ses

besoins. Contact : Florian BOU 0762672242 ...

This  228m²  (2,454  sq  ft)  family  home  with  an  outbuilding,  garden  and  garage  is

located  in  a  quiet  residential  neighbourhood.The  ground  floor  comprises  a  large

living room with a fitted and equipped open kitchen, a dining room, a double-sized

living room opening onto the garden, and a shower room with toilet.Upstairs are 3

bedrooms,  including  a  master  bedroom  (with  the  possibility  of  a  private  shower

room), a bathroom with toilet, and a relaxation area.An additional unfinished 83m²

(893  sq  ft)  level  to  convert  according  to  your  needs.Contact:  Florian  Bou  +33

(0)762672242 Fees payable by the ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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